

現代社会グループ討議

「中学生に携帯電話が必要か？」

- (1) 大阪府の橋本知事は中学生に対し携帯電話の持ち込み禁止を訴えている。  
その記事をまずよんでみましょう！

大阪・公立の小中高、携帯禁止…橋下知事方針

「学力向上策」と説明

大阪府の橋下徹知事は3日、来年3月までに政令市（大阪、堺両市）を除く府内の全公立小中学校で携帯電話の持ち込みを禁止する方針を明らかにした。

府立高校では校内での使用を禁止する。携帯サイトの利用をきっかけにした犯罪やいじめの増加などを受けたもので、文部科学省によると、携帯電話の校内への持ち込みや使用を都道府県単位で禁じるのは初めて。

橋下知事は、この日の記者会見で「学校に携帯電話は必要ない」と強調。「携帯電話への依存度が高くなれば、学習時間が短くなる」と学力向上策でもあると説明した。

府教委は近く、禁止方針を各校に通達。通学時の安全確保などのために必要な場合は、保護者側と協議の上で持ち込みを認め、下校時まで学校側で預かるなどの対応を検討する。

府教委が今年7月に府内で調査したところ、公立小学校の88%、公立中学校の94%が携帯電話の持ち込みを禁じている一方で、9割超の府立高校が授業中以外は使用を認めていた。

(2008年12月4日 読売新聞)

- (2) この記事と自分の経験をふまえて、そもそも中学生に携帯電話が必要か？ということを考えてみましょう！

①まず自分の意見を書きましょう！

②グループ討議をしましょう！

- 1) グループで司会者・記録者・発表者を決めてください
- 2) まず自分の意見を言い合いましょう！
- 3) それぞれの意見をふまえて、グループの意見をまとめていきましょう！

③他のグループの意見も見て、もう一度自分の意見を書きましょう！